

BOLETÍN No. 005/2023



Consejo General del OPLE Veracruz aprueba Titulares de Direcciones Ejecutivas y Unidades Técnicas

Xalapa, Veracruz, 24 de enero de 2023.- El Consejo General del Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE) mediante el acuerdo OPLEV/CG004/2023 aprobó por unanimidad la designación de las titularidades de las Direcciones Ejecutivas y Unidades Técnicas que fortalecerán la organización del Proceso Electoral 2023-2024, en total apego a los principios rectores de la materia.

La Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales presentó a las Consejeras y Consejeros Electorales las propuestas de las personas a ocupar las titularidades, que estuvieron sujetas a una valoración curricular, etapa de entrevista y criterios que garanticen la imparcialidad y profesionalismo, destacando en sus perfiles su trayectoria en materia electoral, organismos autónomos y especialización en cada una de las áreas para las que fueron designadas y designados.

En su mensaje, la Consejera Presidenta enfatizó que esta encomienda significa una alta responsabilidad para las personas que ocuparán las correspondientes titularidades de los órganos ejecutivos y técnicos, toda vez que estarán bajo el escrutinio público y permanente de las representaciones de los Partidos Políticos, de las y los Consejeros Electorales, pero sobre todo de la ciudadanía veracruzana.

Agregó que, en el ejercicio de sus encargos deberán actuar con estricto apego a los principios rectores de la función electoral y los valores democráticos, en caso de no hacerlo se actuará conforme a derecho para el fincamiento de las responsabilidades a que diera lugar.

El Consejero Electoral, Roberto López Pérez expresó su reconocimiento genuino a cada una de las trayectorias profesionales que fueron propuestas de sus procedimientos de designación, a cada una y uno de ellos les expresó respeto a su

hoja de vida y felicitaciones por el desenvolvimiento que tuvieron en la fase entrevistas, de igual manera, reconoció el trabajo de quienes tuvieron la disponibilidad, el compromiso y aportes institucionales

La Consejera Electoral, María de Lourdes Fernández Martínez reconoció el trabajo de la Presidencia del Consejo General por su incansable compromiso en la búsqueda por continuar caminando hacia un proyecto institucional integral que se allegue de las y los mejores perfiles de profesionistas que sumen a los objetivos y metas de este organismo.

El Consejero Electoral, Quintín Antar Dovarganes Escandón agradeció a cada una de las personas que formaron parte del OPLE Veracruz por su trabajo al haber hecho de este organismo un garante de la democracia para las y los veracruzanos.

La Consejera Electoral, Maty Lezama Martínez agregó que las personas designadas tienen una gran responsabilidad, máxime de cara a procesos electorales sumamente relevantes para Veracruz, confió en que su actuar será apegado a los principios rectores de la función electoral.

Por su parte, las representaciones de los Partidos Políticos manifestaron que estarán atentos a la imparcialidad con la que se conduzcan en el cumplimiento de sus atribuciones.

Dichas designaciones quedaron integradas de la siguiente manera:

- Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos Políticos
Marcia Baruch Menéndez
- Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica
Isis Alejandra Escamilla Pulido
- Unidad de Fiscalización
Javier Covarrubias Velázquez
- Dirección Ejecutiva de Asuntos Jurídicos
Gerardo Junco Rivera
- Unidad Técnica de Comunicación Social
Mariana Contreras Viveros
- Unidad Técnica del Secretariado
Ana Yolima Guadalupe García Rodríguez
- Unidad Técnica de Vinculación con ODES y Organizaciones de la Sociedad Civil
Rafael González Ortiz

- Unidad Técnica de Igualdad de Género e Inclusión
Amanda del Carmen González Córdoba
- Unidad Técnica de Transparencia
Ixchel Alejandra Flores Pérez
- Unidad Técnica de Planeación
Marcelino Cajero Martínez